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又又又又多多多多了了了了一一一一个个个个坑坑坑坑
高高速速男男篮篮8888：：111122新新疆疆，，遭遭遇遇三三连连败败

本报记者 刘伟 实习生 张丛剑

高速男篮在输球的道路上越滑越远。山东对阵新疆，
是一场双方都输不起的比赛，然而作为主队，高速男篮却
没有拿出破釜沉舟的勇气。面对新疆队从一开始摆出的铜
墙铁壁，高速男篮始终没有找到破敌之策，比分始终处于
落后，分差最大时几乎落后30分，最终主场再度饮恨。在
88:112输掉这场比赛后，高速男篮遭遇三连败，晋级季后
赛的形势已经变得不太乐观。

此前，战绩并不理想的新疆队第二次更换了小外援，
并请回了前主帅崔万军，试图重振旗鼓。在崔万军执教的
前两场比赛里，球队一胜一负。赢球很惊险，并且颇有争
议；输球是被绝杀，显得挺窝囊，且小外援特尔费尔状态还
未调整到最佳。在这种情况下，不管是主帅，还是刚刚到队
的小外援，都迫切想通过一场比赛来证明自己，渡过难关。

高速男篮的境遇再明显不过，为了冲击季后赛，为接
下来两个客场之旅开个好头，球队必须拿下新疆，所以这
样一场比赛，赛前也被媒体比作两只“饿虎”之间的决斗。
为了目睹这样一场比赛，省体几乎座无虚席，场内不仅有
山东球迷，还来了不少客队的拥趸，双方球迷在看台上也
较起了劲，扯着嗓子比谁的加油助威声高。

然而比赛真正的走势，没有剑拔弩张，因为高速男篮
自始至终就没有对新疆构成太大的威胁。在新疆队高强度
的防守下，高速男篮的进攻被分割得支离破碎。尤其是内
线兵多将广，攻守都很有层次的新疆，让高速男篮吃尽了
苦头。整场比赛，菜鸟周琦送出了6次封盖，布莱切在内线
更是予取予求。

半场过后，高速男篮已经落后了21分，面对这样一个
巨大的坑，球队无力填满。“之前球队输了几场球，队员压
力比较大，本场比赛大家都很重视，但还是输在了对抗上，
对方的防守破坏了我们的进攻，而对手的进攻打得比较容
易。”巩晓彬表示，“新疆队对比赛局面控制得比较到位，山
东队现在人员偏少，球员起伏比较大。”

在输掉这场比赛后，高速男篮以8胜8负的战绩暂列积分
榜第11。目前上半程比赛还有三场结束，如果高速男篮能拿下
江苏同曦和天津，输给辽宁，战绩将为10胜9负。上赛季晋级季
后赛球队胜场为20个，按照惯例，本赛季在场次增多的情况
下，要想晋级季后赛，胜场至少要在22个以上，这意味着在下
半程球队要拿下12个胜场。下半赛程高速男篮有11个客场，8
个主场，要完成这个任务，难度挺大。

碰上硬茬，拉杜歇了

本报记者 刘伟

新疆队是一支强队，强就强在
他们的内线，从外援布莱切，到苏
伟、周琦，再到板凳席上坐着的唐正
东，新疆队的内线堪称豪华。在这样
的硬茬子内线的挑战下，高速男篮
丝毫不占优势，而刚刚找回手感的
拉杜，也被对手完全压制了。

近几个赛季，土豪新疆非常喜
欢囤积内线长人，从前几年的巴特
尔，到上赛季的唐正东，再到苏伟，
内线在这支队伍占据着举足轻重的
位置。新赛季，新疆签下了布莱切，
周琦也上调至一队，新疆内线轮转
人员已经富裕到拥挤的程度。

人员增多的同时，新疆队内线
的特点也变得更加多样化。布莱切
不是一个站桩型中锋，他身手全面，
几乎能从一号位打到五号位。周琦
和苏伟一个能攻，一个善守，人见人
愁。在新疆多层次内线组合的招呼
下，高速男篮吃尽了苦头。

面对布莱切灵活的脚步，高速
男篮内线难以跟上。在拉杜被替换
上场时，崔万军立马换上苏伟防守。
苏伟结实的身板，稳固的底盘，强硬
的作风，让技术流的拉杜无计可施。
而在周琦伸开的八爪鱼般的双臂面
前，国产内线也难以占到便宜。

整场比赛，拉杜上场25分钟，仅
仅得到7分，较之前几场天壤之别。
对阵年轻、偏软的内线，拉杜尚可一
战，然而真正碰上新疆这样的硬茬
子，拉杜的缺点也完全暴露了出来。

睢冉本周有望复出

本报记者 刘伟

主场又一场失利，看着特尔费
尔肆无忌惮地刷分，山东球迷们越
来越想念睢冉。赛前从俱乐部传来
好消息，睢冉有望本周复出。

12月6日的赛前训练中，睢冉出
现在了球队对抗赛中，开始了恢复
性训练，从现场来看，他的跑跳已经
没有太大问题。12月7日上午的公开
训练，睢冉再一次出现在了省体。高
速男篮主帅巩晓彬透露，睢冉伤势
恢复良好，有望再经过两轮左右的
调整就可以重返赛场。

睢冉是在11月5日联赛第二轮，
高速男篮客场对阵东莞的比赛中受
伤的，经检查为右脚部分韧带撕裂。
到如今，他已经休养了一个多月。

“他刚开始正常训练，强度还不能太
大。目前看，估计他还需要再休养一
到两场比赛。之后我们会根据他的
复查情况，听取医生的建议，再考虑
他的复出时间。”巩晓彬表示。

按照巩晓彬说法，睢冉最快有
望在客场挑战天津的比赛中复出，
他的归来，对近期遏制对手小外援
不利的球队而言，将是一个利好，同
时也能减轻小丁和李敬宇在防守端
的压力，对帮助球队走出低谷，有一
定的帮助。高速男篮三连败，主帅巩晓彬也很无奈。

本版照片由本报记者 王鸿光 摄

面对强敌
新疆，高速男
篮俩外援也难
救主。
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